



**PRÉFET  
DE LA  
MARTINIQUE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fort-de-France, le 18 décembre 2023

### **Opérations de recherche et de sauvetage en mer**

Ce lundi 18 décembre 2023 à 09h00, le Centre régional opérationnel de surveillance et de sauvetage Antilles-Guyane (CROSS AG), a été informé par l'équipage de la vedette maritime « Express des Iles », du sauvetage de 3 personnes dans le canal de Sainte-Lucie.

Immédiatement, le CROSS AG a mis en place un dispositif de recherche et de sauvetage sur zone, impliquant l'hélicoptère de la Sécurité Civile Dragon 972, afin de tenter de localiser une 4<sup>ème</sup> personne toujours portée disparue.

Ces naufragés se trouvaient à bord d'un navire qui aurait chaviré vers 02h00 dans la nuit de dimanche à lundi.

Les 3 victimes ont été prises en charge par les sapeurs-pompiers du Service d'Incendie et de Secours et acheminées vers le CHU de Martinique.

Le préfet de la Martinique, délégué du Gouvernement pour l'action de l'État en mer, remercie l'ensemble des équipes pour leur mobilisation et leur engagement dans ces opérations de recherche.